

Ressort: Gesundheit

Gesundheitsausgaben im Jahr 2014 bei 328 Milliarden Euro

Wiesbaden, 08.03.2016, 08:21 Uhr

GDN - Im Jahr 2014 sind insgesamt 328 Milliarden Euro für Gesundheit in Deutschland ausgegeben worden. Dies bedeute einen Anstieg um 4,2 Prozent oder 13,3 Milliarden Euro im Vergleich zum Jahr 2013, teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mit.

Auf jeden Einwohner entfielen demnach 4.050 Euro. Der Anteil der Gesundheitsausgaben am Bruttoinlandsprodukt lag 2014 bei 11,2 Prozent. Die gesetzliche Krankenversicherung war 2014 der größte Ausgabenträger im Gesundheitswesen: Ihre Ausgaben beliefen sich auf 191,8 Milliarden Euro und lagen somit um 10,1 Milliarden Euro oder 5,6 Prozent über den Ausgaben des Vorjahres. Der von der gesetzlichen Krankenversicherung getragene Ausgabenanteil erhöhte sich im Vergleich zum Vorjahr um 0,7 Prozentpunkte auf 58,5 Prozent. Der Anteil der privaten Krankenversicherung war mit 8,9 Prozent hingegen leicht rückläufig (2013: 9,2 Prozent). Auf sie entfielen 29,3 Milliarden Euro, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-69092/gesundheitsausgaben-im-jahr-2014-bei-328-milliarden-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619